

De los \$50 millones destinados a la subsecretaría del Interior

Subsecretario Cordero sólo halló \$1 millón para gastos reservados

● Dijo que será el mismo Manuel Monsalve quien deberá justificarlo en una rendición.

El subsecretario del Interior, Luis Cordero, señaló que Manuel Monsalve deberá realizar una rendición de cuentas, luego que se conociera su declaración ante Fiscalía, en donde la autoridad aseguró haber encontrado un millón de pesos, de los 50 millones destinados a gastos reservados.

Recordemos que tanto el Ministerio Público, como la Contraloría, investigan el posible mal uso de los fondos destinados a gastos reservados al interior de la Subsecretaría del Interior, por parte del ahora imputado Manuel Monsalve.

Según la normativa, solo algunas instituciones tienen gastos reservados, como la Presidencia de la República, el Ministerio del Interior y Seguridad Pública, el Ministerio de Relaciones Exteriores, la Dirección Nacional de Fronteras y Límites de Estado, el Ministerio de Defensa, las Fuerzas Armadas, Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones de Chile y la Agencia Nacional de Inteligencia.

Estos gastos reservados tienen como objetivo cumplir funciones relativas al orden público, a la seguridad interna y externa del país, a la inteligencia y contrainteligencia, y que, por su naturaleza, tienen que ser reservadas, es decir, no existe conocimiento respecto a qué se gastan estos fondos.

Al respecto, el subsecretario del Interior, Luis Cordero, confirmó este viernes en Radio Infinita que será el propio exsubsecretario, Manuel Monsalve, quien tendrá que hacer una revisión de cuentas en cuanto a estos gastos.

Todo esto, luego que diario El Mercurio diera a conocer su declaración ante la Fiscalía, donde Cordero reveló que cuando asumió su nuevo cargo, abrió la caja fuerte destinada a esos gastos reservados, en donde encontró \$1 millón, de los 50 millones de pesos asignados manera semestral a la Subsecretaría del Interior.

Este hecho alimentó las especulaciones respecto a qué pasó con el resto de esas asignaciones, por lo que desde el mundo político han puesto en



Subsecretario del Interior, Luis Cordero.

duda nuevamente el manejo de esta situación.

La diputada y jefa de la bancada de Renovación Nacional, Ximena Ossandón, criticó al subsecretario Cordero, emplazándolo a ser más “proactivo” ante el “raspado de olla” que habría dejado Monsalve.

Destacar que, según explicó Cordero, hasta el primer semestre del 2024

estos gastos estaban rendidos. Por esto último, Manuel Monsalve tendrá que rendir respecto al segundo semestre de este año, muy probablemente desde la cárcel.

El diputado del Partido Comunista, Luis Cuello, por su parte, resaltó los procedimientos que existen para aclarar en qué se utilizan estos gastos reservados.